

日本での交換留学

パリシテ大学

ガジ・サラ

最後は、いつも緊張して、ストレスが貯まって、全部大変でした。コンビニへ行くことも緊張して、大変でした。一人で旅行して、暮らすのは初めてだったので、不安が多かったです。寮に住んでいないので、自分でアパートを見つけなければならなりません。日本での銀行口座を開設して、アパートをかりました。手続



きは複雑で、難しかったです。しかも、日本語能力はまだまだなので、もっと大変でした。

それだけでなく、日本には知り合いや誰も知らないもので、とても寂しいと感じていました。しかし、授業が始まったとき、たくさんの友達ができました。イタリア人、オーストラリア人、日本人、台湾人、中国人、トルコ人、キルギス人、色々な国の友達ができました。外国語の言葉を習ってくれて、別の文化も紹介されて、様々なことを学びました。皆、それぞれで、自分の背景があって、とても面白いと思います。国々はそんなに違いが多いということが知らなくて、よく勉強しました。日本文化を勉強しても、日本に暮らして、日本人と話すことで、日本文化について深く知ることができました。毎日、新しい勉強のようで、とても面白かったです。

て、よく勉強しました。日本文化を勉強しても、日本に暮らして、日本人と話すことで、日本文化について深く知ることができました。毎日、新しい勉強のようで、とても面白かったです。



ところで、日本では新しい経験と様々な活動ができて、よく充実していました。東京スカイツリーや渋谷スクランブルに登ったり、チームラボやディズニーランドへ行ったり、コンサートや漫画展を楽しんだりしました。それに、着物教室と歌舞伎教室を紹介できました。歌舞伎を見られて、着物を着られるチャンスがありました。しかも、日本では誕生日、ハロウィン、クリスマス、お正月を祝いました。ハロウィンは普段が何もしません。今回は渋谷に初めていて、とても楽しかったです。そして、今期、おちゃいんどというサークルに入りました。幼稚園の子供と遊ぶというサークル

です。お茶の水女子大学の祭りでサークルのスタンドに参加していました。緊張しても、たまに子供がわからなくても、とても面白くて、いい経験でした。

日本へ来る前に日本語で話すのはなかなかできませんでした。日本に暮らして、授業のおかげで、自信がついて、日本語能力は著しく上達しました。授業でお茶の水の小学生と話せて、インタビューをして、自分の記事を書いて、パンフレットを作りました。そして、日本語能力試験 N2 級に合格しました。

大橋先生、アパートの手続きを手伝ってくださってありがとうございました。心から感謝しております。それに、インタビューさせていただいてありがとうございました。

萩原先生、いつもお世話になりありがとうございます。相談をされて、日本語を確認していただいて本当にありがとうございます。

国際課大野さんと岩崎さん、入国手続きとアパートの手続きを手伝ってくださってありがとうございました。問題があれば、いつも支援をいただいて本当にありがとうございます。心から感謝しております。

西坂先生、面白くて、優しい先生だと思います。いつも笑わせてくれてありがとうございます。

加藤先生、授業がいつも面白かったです。先生はとても優しく、出席して嬉しかったです。

松田先生、いつも優しく、面白いことを教えてくださってありがとうございます。

